
 

 

 

CITTA’ DI BARI 
 

 MUNICIPIO I 
 

 

 

SESSIONE  ORDINARIA  

 

SEDUTA DI II^ CONVOCAZIONE 

 

DELIBERAZIONE N.  2023/00049            DEL  09/10/2023 

 

OGGETTO :    MOZIONE PRESENTATA DAL CONSIGLIERE COLELLA AVENTE AD 

OGGETTO LA VOTAZIONE DISGIUNTA NONCHÉ APPROVAZIONE DEL VERBALE 

AFFERENTE LA  SEDUTA CONSILIARE TENUTASI IN DATA 2.05.2023.  

 

L’anno duemilaventitre il giorno 9 del mese di ottobre, alle ore 11:06 ,con continuazione nei locali 

del Municipio, regolarmente convocato, si è riunito in seduta pubblica 

IL CONSIGLIO DEL MUNICIPIO 

All’inizio della trattazione dell’argomento specificato in oggetto, sono presenti: 

 

IL PRESIDENTE 

 LEONETTI SIG. LORENZO  

 

I CONSIGLIERI 

 

N COGNOME E NOME Pres  N COGNOME E NOME Pres 

       

1 BOCCASILE Sig. Cosimo NO  12 MANZARI  Francesco SI 

2 BUX  Annamaria NO  13 MARI  Cosimo SI 

3 CASSANO Sig. Vito NO  14 MILANO Sig. Stefano SI 



 

4 CIPRIANI Sig. Michele NO  15 PERNA Sig.ra Angela SI 

5 COLELLA  Gaetano SI  16 PIANCALDINI Sig. Vittorio SI 

6 CORCELLI Sig. Giuseppe SI  17 SCIACOVELLI Sig. Michele SI 

7 DE TULLIO Sig.ra Cinzia SI  18 SISTO  Fabio NO 

8 FERRIERI  Francesco SI  19 VALENTINI  Fabrizio NO 

9 GALLO  Alessio SI  20 VENTRELLA  Francesco SI 

10 IMPEDOVO Sig.ra Rosaria SI     

11 IUSCO  Claudio NO     

 

Assiste alla seduta, con funzioni di Segretario, il  Dirigente Anna Valla . 

 

Totale presenti: n. 13  su n. 20 consiglieri assegnati  

Assenti :  Cosimo Boccasile Annamaria Bux Vito Cassano Michele Cipriani Claudio Iusco Fabio Sisto Fabrizio 

Valentini  

 



 



 

Adunanza di seconda convocazione - seduta pubblica 

 

Il Presidente Leonetti Lorenzo riferisce: 

 

PREMESSO che  

- l’art. 52 del Regolamento Istitutivo dei Municipi dispone l’approvazione dei verbali delle sedute 

dei Consigli precedenti; 

- Nelle more della odierna seduta Consiliare del 9.10.2023 (riunita in seconda convocazione) il 

Consigliere Sig. Gaetano Colella ha presentato, di propria iniziativa, una mozione avente ad 

oggetto la richiesta di “porre in approvazione il verbale della seduta consiliare del 2 maggio 2023 

separatamente dai verbali delle sedute le cui date sono indicate nel punto nr. 1 all’OdG” , ivi 

allegata, da considerarsi parte integrante e sostanziale alla presente. 

- il Presidente assieme ai Consiglieri presenti hanno preso atto della mozione presentata dal 

Consigliere Colella; 

- il Presidente assieme ai Consiglieri presenti non hanno sollevato eccezioni ovvero opposizioni in 

merito alla mozione in parola; 

 

CONSIDERATO che in ottemperanza di quanto sopra occorre provvedere all’approvazione del 

verbale della seduta Consiliare del 2.05.2023; 

 

VISTI i testi dattiloscritti della intera registrazione delle sedute di cui sopra ed allegati al presente 

provvedimento quale parte integrante e sostanziale; 

 

ACCERTATO che tali atti sono rispondenti alla volontà espressa dai Consiglieri nel corso della 

stessa seduta del 2.05.2023; 

  

Si rimettono gli stessi all’esame del Consiglio per l’approvazione. 

 

IL CONSIGLIO 

 

RIUNITO in Bari nella sede del I° Municipio giusta convocazione avente prot. nr. 328331 del 

2.10.2023; 

CONSIDERATO che la prima seduta è andata deserta per carenza del numero legale; 

UDITA la relazione del Presidente; 



 

UDITE le dichiarazioni di voto, come da verbale di registrazione della seduta, allegato quale parte 

integrante e sostanziale del presente atto; 

VISTO: 

- il verbale del 2.05.2023, ed allegato al presente provvedimento quale parte integrante e 

sostanziale; 

- l’art. 52 del Regolamento Istitutivo dei Municipi; 

- il D.Lgs. 267/2000 – T.U.E.L; 

 

PRESO ATTO che sulla proposta di deliberazione di che trattasi è stato omesso il parere tecnico 

prescritto dall’art. 49 comma 1 D.Lgs. 267/00; 

RITENUTO di omettere il parere di regolarità contabile in quanto non vi sono adempimenti 

contabili. 

 

CON n. 12 favorevoli e 1 Contrari, con n. 1 astenuti su n. 14 consiglieri presenti e votanti 

(compreso il Presidente) espressi per alzata di mano 

 

 

DELIBERA 

1. APPROVARE il verbale del Consiglio del I° Municipio relativo alla seduta del 2.05.2023, ed 

allegati al presente provvedimento quale parte integrante e sostanziale. 

 

2. PUBBLICARE la presente deliberazione sul sito del Municipio al fine di dare alla utenza la 

massima pubblicità e trasparenza 

 

 

 

 



 

PARERI ESPRESSI AI SENSI E PER GLI EFFETTI  DELL’ART.49 COMMA 1° DEL 

D.LGS.267/2000, SULLA ALLEGATA PROPOSTA DI DELIBERAZIONE: 

1) PARERE DI REGOLARITA’ TECNICA: 

PARERE :  

 

Bari,  

 IL DIRETTORE DEL MUNICIPIO 

 () 

 

 

2) PARERE DI REGOLARITA’ CONTABILE: 

PARERE :  

 

Bari,  

 IL DIRETTORE DI RAGIONERIA 

 () 
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Municipio 1
Murat – San Nicola – Libertà – 

Madonnella – Japigia – Torre a Mare

Consiglio municipale 

In seduta urgente

2 Maggio 2023

       Svolgimento su audioregistrazione eseguito a cura della

        Covel Group S.r.l.
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Direttore  

Consiglieri, primo appello ore 14:45:

Boccasile Cosimo, assente.

Bux Annamaria, assente.

Cassano Vito, assente.

Cipriani Michele, assente. 

Colella Gaetano, assente.

Corcelli Giuseppe, presente.

De Tullio Cinzia, assente.

Ferrieri Francesco, assente.

Gallo Alessio, presente.

Impedovo Rosaria, presente.

Iusco Claudio, presente.

Manzari Francesco, assente.

Mari Cosimo Giammarco, assente.

Milano Stefano, presente.

Perna Angela, presente.

Piancaldini Vittorio, presente.

Sciacovelli Michele, assente.

Sisto Fabio, assente.

Valentini Fabrizio, presente.

Ventrella Francesco, presente.

Sono entrati i Consiglieri Boccasile, Cassano e De Tullio.

Presidente sono presenti 12 Consiglieri, più lei.
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Presidente

Grazie. Buongiorno a tutti diamo il benvenuto al Direttore

Ravallese  che  sostituisce  la  dottoressa  Lorusso,  grazie

dottore e ci scusi tanto per l'orario un po' così però

purtroppo abbiamo cercato di trovare un orario che metteva

tutti quanti insieme e poteva in un certo qual modo dare la

possibilità di svolgere questo Consiglio di urgenza. A tal

proposito  quindi  possiamo  iniziare  il  nostro  Consiglio.

Primo punto all'ordine del giorno, “Proposta di modifica

del regolamento interno per lo svolgimento del Consiglio e

delle  Commissioni  del  Municipio  1  Comune  di  Bari,

introduzione all’articolo”. Questo è un ordine del giorno

che abbiamo fatto che ha la funzione di dare in un certo

qual  modo,  mettere  nel  regolamento  interno  del  nostro

Municipio quelle che sono state le migliorie portate nel

nell'ultimo Consiglio Comunale, in sintesi praticamente la

possibilità per tutti quanti i Consiglieri di svolgere le

commissioni  in  Dad.  Se  non  ricordo  male  l’introduzione

dell'articolo  37  bis.  Ci  sono  interventi?  Pongo  in

votazione il primo punto all'ordine del giorno.

Direttore

Contrari? Astenuti? All’unanimità Presidente.
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Presidente

Secondo  punto  all'ordine  del  giorno,  “Parere  ai  sensi

dell'articolo  55  regolamento  decentramento  amministrativo

dei  Municipi  sulla  proposta  di  deliberazione  consiliare

avente ad oggetto opere sostitutive per la soppressione del

PL al PH 0800 della linea FSR Bari - Taranto sotto via

Oberdan a Bari”. Si tratta di un ordine del giorno in cui

ha espresso il parere la Commissione lavori pubblici, la

Commissione ordinaria lavori pubblici del Primo Municipio e

ha la funzione di delegare in un certo qual modo il Comune

di Bari, l'ufficio tecnico del Comune di Bari a partecipare

al tavolo tecnico che si terrà insieme alle FSR, Ferrovie

Sud Est, per la soppressione del sottopasso di via Oberdan

che entra in quello che è il progetto del collo d'oca di

cui  tutti  quanti  noi  abbiamo  conoscenza.  Ci  sono

interventi? Se non ci sono interventi pongo in votazione il

punto numero 2 all'ordine del giorno.

Direttore 

Contrari? Astenuti? All'unanimità.

Presidente

Perfetto. Andiamo al punto numero 3 all’ordine del giorno,

“Parere  ai  sensi  dell'articolo  55  regolamento  istitutivo

dei  Municipi  sulla  proposta  di  deliberazione  consiliare

150007 avente ad oggetto istituzione imposta di soggiorno,
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approvazione regolamento per l’applicazione dell'imposta di

soggiorno”.  Questo  punto  all’ordine  del  giorno  richiama

quello che oramai è uno sviluppo della città di Bari, Bari

diventa  sempre  più  una  città  turistica  che  accoglie

tantissimi  turisti,  tantissime  persone  che  vengono  a

visitare  la  nostra  città  non  solo  per  com'era  prima  un

turismo  di  carattere  giornaliero  ma  sta  diventando  un

turismo anche un po' più diffuso e più organizzato. Per

questo motivo quindi il Comune di Bari, un po' in linea con

tutte  le  altre  città  d'Italia  che  offrono  servizi

turistici, ha introdotto una tassa sul turismo, una piccola

tassa  sul  turismo  che  avrà  la  funzione  di  essere  poi

successivamente  reinvestita  per  il  benessere  del  turismo

stesso in favore sia delle attività commerciali, sia dei

cittadini baresi, ma soprattutto in favore della città. Ci

sono interventi nel merito? Bene, se non ci sono interventi

nel merito pongo in votazione il punto numero 3 all'ordine

del giorno.

Direttore

Contrari? Astenuti? All’unanimità.

Presidente

Punto  numero  4  all'ordine  del  giorno,  “Autorizzazione

all'istituzione  della  mostra  occasionale  denominata

Campagna Amica promossa dalla Coldiretti Puglia”. Allora,
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la  Coldiretti Puglia  ha chiesto  la possibilità  di poter

utilizzare alcune piazze del nostro Municipio per svolgere

un mercatino, una mostra occasionale sul chilometro zero e

su tutti quelli che sono i prodotti e diciamo anche la

cultura che la Coldiretti stessa sta cercando di sviluppare

all'interno  della  propria  strategia  di  marketing  e

quant'altro.  I  posti,  le  piazze  scelte  sono  piazza

Carabellese con 12 gazebo 3 per 3, 5 maggio 2023, 19 maggio

2023, 9 giugno 2023, 23 giugno 2023, dalle ore 8:30 alle

ore  20:30,  piazza  Diaz  26  maggio,  sempre  12  gazebo,  26

maggio 2023, 30 giugno 2023, 7 luglio 2023, 14 luglio 2023,

dalle ore 8:30 alle 20:30, piazza del Ferrarese, 22 ottobre

2023, 5 novembre 2023, 26 novembre 2023, dalle ore 8:30

alle  ore  20:30.  Bene,  quindi  si  pone  in  votazione,  si

chiede  il  parere  favorevole  all'istituzione  di  questa

mostra occasionale così come vi ho elencato le date. Ci

sono interventi nel merito? Quarto punto. Prego Consigliere

Corcelli. 

Consigliere Corcelli

Consigliere  Corcelli,  Partito  Democratico,  ore  14:55.

Chiedo  ove  dove  fosse  possibile  votare  singolarmente  le

piazze e non, passatami il termine, in un unico pacchetto,

se è possibile. Se non si può fare sarò costretto insomma a

votare in un modo che non vorrei. Grazie.
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Presidente

Allora votare le piazze singolarmente in che senso?

Consigliere Corcelli

Allora  io  ho  ascoltato  Presidente,  nella  proposta  c'è

piazza Carabellese, piazza Diaz e piazza Ferrarese, giusto,

sono soltanto tre o me ne sono persa una? Sono solo tre? Io

chiedo cortesemente se è possibile votarle singolarmente,

cioè  approvare  una  piazza  alla  volta,  neanche  con  un

emendamento?

Direttore

Va  ritirata  la  delibera  e  riformulata.  La  presentazione

della  delibera  in  un  pacchetto  unico  non  può  prevedere

degli emendamenti, altrimenti c'è una discriminazione tra

mercati, tra zone. Comunque il regolamento prevede che può

fare l'emendamento e poi lo mette in votazione.

Consigliere Corcelli

Va bene, okay. Non voglio andare insomma contro eventuali

regole. Grazie.

Presidente

Ci  sono  altri  interventi?  Pongo  in  votazione  il  punto

numero 4, l'ordine del giorno numero 4.
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Direttore

Contrari?  Astenuti?  Astenuto  il  Consigliere  Corcelli,  De

Tullio. A favore tutti gli altri. Quindi 10 a favore, 2

astenuti. Presidente? Favorevole. 11 a favore e 2 astenuti.

Presidente

Quinto  punto  all’ordine  del  giorno,  “Autorizzazione

all’istituzione  della  mostra  occasionale  Mercato  del

Contadino, promosso dall’associazione per la gestione del

mercato dei produttori agricoli vendita diretta di Bari,

piazza del Ferrarese”. Vi leggo le date, la filosofia è

sempre la stessa, una mostra occasionale che ha la funzione

di rendere appunto una mostra occasionale sul chilometro

zero e sui prodotti a vendita diretta. Un po’ va in linea

con  quello  che  già  da  anni  il  Municipio  numero  1  fa

offrendo un buon servizio anche ai residenti del quartiere

soprattutto  Umbertino  e  Murattiano  perché  privi  di  un

mercato rionale. Per quanto riguarda le date individuate

sono 28 maggio, otto date, 28 maggio 2023, 4 giugno 2023,

25 giugno 2023, 2 luglio 2023, 23 luglio 2023, 24 settembre

2023, primo ottobre 2023, 3 dicembre 2023, dalle ore 08:30

alle ore 20:30. Ci sono interventi in merito? Tutti questi

piazza Ferrarese, sì. Ci sono interventi nel merito per il

punto  numero  5  all'ordine  del  giorno?  Consigliere

Boccasile.
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Consigliere Boccasile

Boccasile,  Popolare  per  Bari.  Si  chiama  mercatino  del

contadino quindi diciamo che è una specie della Coldiretti,

giusto, diciamo più o meno dovrebbe essere quasi simile.

Secondo me bloccare piazza Ferrarese per tutte queste date

accavallandosi comunque in virtù che anche la Coldiretti

farà  delle  giornate  a  tema  su  piazza  Ferrarese  ahimè

secondo me possiamo anche lasciarle un po' libere qualche

data, magari si può avvicinare qualche altra associazione

che vuole proporre altro che invece sempre le solite, le

solite cose che si stanno facendo sempre degli ultimi anni,

perché  bloccare  tutte  queste  date  sino  e  poi  sappiamo

benissimo che sono anche in virtù di qualcosa che fa il

Comune, magari non ci sono delle date predisposte e quindi

dobbiamo  dare  sempre  spazio  al  Comune,  bloccare  sempre

esclusivamente piazza Ferrarese sempre per il discorso del

mercatino, del mercato del contadino, la Coldiretti poi ho

visto  una  bella  iniziativa  che  si  è  fatta  anche  sul

territorio, sul Primo Municipio, però voglio capire se la

Coldiretti  magari  cosa  venderà,  cosa  porterà  daccapo  su

quei tavoli, anche il pesce, anche i gelati? Cioè o devono

essere giornate a tema e quindi deve essere una cosa ben

prestabilita, perché trovarci le friggitorie a vendere il

pesce anche con la Coldiretti ahimè la vedo una cosa molto

forzata. Grazie.
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Presidente

Non  è  Coldiretti,  è  l'associazione  per  la  gestione  del

mercato dei produttori agricoli vendita diretta di Bari.

Poi sarà Coldiretti, sicuramente lo scopriremo nel periodo

in cui faranno il mercatino. In ogni caso stavo vedendo qui

i  nostri  espositori  venderanno  prodotti  rigorosamente  a

chilometro zero, non dice il tipo di prodotto. Non so, la

Commissione  ha  incontrato…  chilometro  zero  non  prevede

sicuramente la somministrazione. In ogni caso questa è la

proposta che ci è stata data. Io credo che noi non siamo

nelle possibilità di cambiargli le date. O la approviamo, o

non la approviamo, oppure doveva in fase di istruttoria,

penso  che  la  Commissione  li  ha  ascoltati  o  non  avete

ascoltato  loro?  Quindi  probabilmente  possono  aggiungere

qualcosa in più rispetto, se c'è qualcosa in più. Resta il

fatto  che  il  Comune  di  Bari  necessita  della  piazza  per

eventi  del  Comune  vengono  come  già  successo  in  altre

occasioni, hanno la priorità gli eventi comunali rispetto a

quelli di rilevanza cittadina rispetto a quelli privati, ma

a  prescindere  se  si  tratta  di  coltivatori  diretti  o  di

artigianato,  oppure  di  qualsiasi  altra  cosa.  Prego

Consigliere De Tullio.

Consigliere De Tullio

De  Tullio  Cinzia,  Partito  Democratico.  Noi  abbiamo

ascoltato  i referenti  e abbiamo  con loro  modificato già
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alcune  date,  premesso  il  fatto  che  se  il  Comune  avesse

avuto  necessità  di  occupare  quelle  piazze  ovviamente

sarebbe venuto meno, quindi comunque è a disposizione.

Consigliere Corcelli

Corcelli, Partito Democratico, ore 15:03. Io sono d'accordo

in  parte  con  il  Consigliere  Boccasile.  Probabilmente  lo

avrete  fatto  e  ritengo  che  nella  delibera  che  stiamo

insomma votando io mi auguro che ci sia una classifica di

categorie  merceologiche  che  ci  saranno,  insomma

praticamente quello che si andrà a vendere. Io mi auguro di

sì  anche perché  credo che  il Presidente  cercava proprio

quella.

Presidente

Sì,  stavo  cercando  quella  perché  nell'atto  della  mostra

occasionale,  così  come  previsto  dal  regolamento  che

gestisce  questo  tipo  di  iniziative,  è  obbligatorio,  è

obbligo di colui che richiede il mercatino inviare l'elenco

di tutte la merce esposta in vendita prima dell'inizio del

mercatino.  Loro  come  i  nostri  espositori  venderanno

prodotti  rigorosamente  a  chilometro  zero.  Parlandosi  di

chilometro zero agricolo sarà la vendita, quindi frutta e

verdura.
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Consigliere Corcelli

Quindi  non troveremo,  non ci  saranno altri  alimenti che

saranno venduti?

Presidente

Frutta  e  verdura,  presumo  prodotti  della  terra,  quindi

presumo  la  marmellata  pure,  cioè  potrebbe  esserci  la

marmellata, non lo so, miele.

Consigliere Corcelli

Se posso portare all'attenzione del Consiglio una cosa che

ho notato proprio durante il mercato, il villaggio della

Coldiretti,  nella giornata  di ieri  e avanti  ieri, credo

anche  venerdì  o  sabato.  Ho  notato  dal  punto  di  vista

igienico  sanitario  qualcosa  sinceramente  che  non  ho

condiviso.  Posso  fare  un  esempio,  ne  farei  tanti,  però

questo è quello che mi ha dato più insomma… erano vendute

delle fragole in un box di 2 metri per 2 senza lavarle

perché  i  box  non  avevano  acqua,  no,  i  box  non  hanno

lavandini, no quelli grandi ma parliamo dei box in piazza

Ferrarese. Ecco, erano vendute al pubblico fragole, che è

uno dei frutti purtroppo se non vengono lavate bene, quindi

io  porterei  all’attenzione  del  Consiglio  proprio  questa

situazione che dal punto di vista igienico sanitario quando

si  fanno  questi  mercati,  anche  perché  per  aprire

un'attività commerciale siamo tartassati di lavandini con
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pedaliere  e  quant'altro,  invece  quando  si  aprono  questi

mercati si chiude non un occhio ma si chiudono tutti e due.

Grazie.

Presidente

Comprendo  i dubbi  del Consigliere  Corcelli, in  un certo

qual  modo  anche  quelli  del  Consigliere  Boccasile.  Per

questo  motivo  se  siete  d'accordo  proporrei  una

raccomandazione, che non ci deve essere durante il corso

del mercatino la somministrazione. Quindi sarà solo vendita

e quindi non ci sarà più la possibilità di fare il pesce

fritto come diceva il Consigliere Boccasile o peggio ancora

le fragole non lavate. Se siete d'accordo possiamo mettere

questa raccomandazione e quindi aggiustare il tiro.

Direttore

Se posso dare un piccolo contributo, questi mercati sono

assoggettati  all'autorizzazione  che  dà  l'ufficio  per

l'occupazione del suolo pubblico, che viene trasmessa anche

alla  polizia  locale,  sia  annona,  sia  polizia

amministrativa.  Quindi  qui  si  tratta  di  fare  solo  i

controlli  perché  ovviamente  nelle  determinazioni  che

sottoscrive il dirigente ci sono tutte queste cautele, che

davano rispettare le norme, addirittura alcuni contengono

ancora  quelle  del  Covid.  Poi  se  volete  mettere  la

raccomandazione  la  mettete  pure.  Se  vuole  Presidente  la
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possiamo raccogliere se sono tutti d'accordo, onde evitare

un'ulteriore votazione, la introitiamo come ufficio. Ora la

facciamo dettare e la introitiamo alla fine della delibera.

La vendita è una cosa, la degustazione, è proprio la mostra

in  sé  che  prevede  anche  la  degustazione,  altrimenti  i

frutti, i frutti li conosciamo insomma.

Presidente

Va bene, facciamo come ha detto il Direttore, come ci ha

consigliato il Direttore, quindi la inseriamo come diciamo

raccomandazione da inserire nel provvedimento finale, cioè

che non vi deve essere la vendita, la somministrazione di

prodotti elaborati. Solo la vendita e l'assaggio, come si

chiama, la degustazione. Cerco di fare io sintesi, magari

correggetemi se è giusto. Non vi deve essere la vendita di

prodotti lavorati al momento, avvocato grazie, ma vendita

di  prodotti  diretti  e  degustazione.  Giusto?  Perfetto.

Allora se non vi sono altri interventi pongo in votazione

il  punto  numero  5.  Allora,  pongo  in  votazione  il  punto

numero 5 all'ordine del giorno così come elaborato. Prego

Direttore.

Direttore

Contrari?  Astenuti?  All'unanimità.  Allora,  un  astenuto,

Impedovo e 12 a favore.
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Presidente

Allora  passiamo  al  sesto  punto  all'ordine  del  giorno,

“Autorizzazione  all'istituzione  della  mostra  occasionale

denominata  Handmade  Garden,  percorso  di  artigianato  e

tradizioni  pugliesi  di  eccellenza,  promosso

dall’associazione  situazione  SDM  Eventi”.  Trattasi  di  un

mercatino, scusate, una mostra occasionale, artigianato. Le

date  sono  sabato  27  e  domenica  28  maggio,  venerdì  2  e

sabato  3,  domenica  4  giugno,  sabato  10  e  domenica  11

giugno, sabato 24 e domenica 25 giugno, sabato 1 e domenica

2 luglio, sabato 8 e domenica 9 luglio. La location è nel

giardino  Marilena  Bonomo  e  nei  giardini  Araldo  di

Crollalanza, quindi quartiere Umbertino. Abbiamo cambiato,

diversifichiamo. Cambiamo Consigliere Impedovo perché Bari

diventa sempre più attrattiva e quindi si aprono sempre di

più le visioni da parte degli imprenditori che vengono nel

nostro territorio e quindi diciamo che è un buon lavoro.

Questo  è  anche  merito  del  Municipio  numero  1  che  ha

promosso sempre nuove location a coloro che si affacciano

nel  nostro  territorio.  Bene,  lo  vedremo  nel  voto  se  la

Consigliera  Impedovo  è  favorevole.  Abbiamo  cambiato

location.  Va  bene,  apriamo  il  dibattito.  Ci  sono

interventi? Consigliere Boccasile può passare il microfono

alla Consigliera Impedovo, che ha detto una cosa bella, che

è orgogliosa della maggioranza di questo Municipio.
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Consigliere Impedovo

Impedovo, 15:11, Lega. Ho detto mi complimento per il fatto

che  ogni  tanto  qualche  associazione  riesca  a  scegliere

qualche altra location oltre a piazza Ferrarese. Grazie.

Presidente

Sì, ecco perché io volevo ringraziare anche le Commissioni

che propongono altre location. Prego Consigliere Boccasile.

Consigliere Boccasile

Adesso stavo domandando piazza Bonomo dov'era. Okay. Magari

se  prossimamente magari  si allarga  un po’  la periferia,

andiamo su qualche… è normale che c'è attrattività sempre

in centro, nella parte umbertina. Quindi alla fine magari

in qualche altra volta magari qualche altra manifestazione

Japigia oppure (incomprensibile) al mare non sarebbe male

queste associazioni.

Presidente

Prego Consigliere Corcelli.

Consigliere Corcelli

Corcelli,  Partito  Democratico,  15:12.  Io  vorrei  cogliere

l'occasione  per, anche  perché ci  sono state  delle scuse

pubbliche da parte del Sindaco per quello che ha creato

prima  e  che  creerà  purtroppo  dopo  il  montaggio  e  lo
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smontaggio del villaggio della Coldiretti. Io credo che ci

siano altre location che magari possano essere individuate

e  ben  viste  dalla  Coldiretti,  probabilmente  neanche

proposte dall'Amministrazione alla Coldiretti. Io lo so che

il centro di Bari è bello e attrattivo, però dobbiamo anche

pensare a quello che ha creato e mi riallaccio a quello che

ho  detto  all'inizio.  Il  Sindaco  ha  chiesto  scusa

pubblicamente  per  quello  che  è  stato  creato  in  questa

situazione, quindi io propongo per il prossimo villaggio

della  Coldiretti  che  venga  proposto  dall'Amministrazione

centrale  parco  Perotti.  Parco  Perotti  secondo  me

logisticamente parlando è l'ideale. Non so se ci sono state

delle  imposizioni  e  sinceramente  non  lo  voglio  neanche

sapere, però il proporre a volte non ci costa… prego? Non è

è possibile. C’è Marisabella, nel porto… la fiera no, la

fiera  c’era  Expo  Levante,  quindi  probabilmente  no,  però

insomma io sono l'ultima ruota di questo grande carro che a

volte  va  spedito  e  a  volte  invece  rallenta  un  pochino,

quindi se alla prossima volta in veste di Presidente si può

fare portavoce e proporre alla Coldiretti altre location

non sarebbe male che magari insomma qualche volta dicono

loro sì a noi e non sempre sì noi a loro. Grazie.

Presidente

Sicuramente proporre altre location non è una cosa brutta,

anzi, è solo che vi posso garantire che il sottoscritto non
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è stato proprio preso in considerazione nel villaggio, cioè

nel  senso  che  è  stato  gestito  e  condotto,  coordinato  a

livello  nazionale,  Coldiretti  nazionale,  insieme  alla

cabina di regia del Comune di Bari. Volendo possiamo anche

creare un ordine del giorno proponendo come Consiglio di

Municipio  che  per  i  grandi  eventi  che  possono  essere

Coldiretti, ma che può essere anche una semplice maratona,

perché il disagio che genera una maratona al quartiere San

Nicola comunque è un disagio importante. Proporre come idea

per meglio utilizzare il territorio è nelle nostre diciamo

possibilità ma è soprattutto nelle nostre funzioni, quindi

sicuramente  potrebbe venir  fuori un  buon lavoro.  Un po'

quello  che  abbiamo  fatto  per  i  totem,  giusto  per

riallacciarci. Noi con i totem abbiamo generato dei luoghi

virtuosi dove poter mettere la pubblicità sotto forma di

totem  e  abbiamo  deciso  noi  come  impiegare  il  nostro

territorio. Potrebbe essere un'idea. Facciamo un ordine del

giorno,  lo  lanciamo  al  Comune  di  Bari,  magari  lo

condividiamo prima, abbiamo un anno di tempo per poterlo

fare e magari lasciamo anche qualcosa di buono a chi verrà

dopo di noi. Pongo in votazione il sesto punto, se non ci

sono  più  interventi  pongo  in  votazione  il  sesto  punto

all'ordine del giorno.

Direttore

Ci sono contrari? Astenuti? All'unanimità.
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Presidente

Settimo punto all'ordine del giorno, “Autorizzazione alla

istituzione della mostra occasionale denominata Artigianato

da Mare, promosso dall'associazione culturale Arte Eventi”.

Allora,  l'associazione  Arte  Eventi  propone  una  mostra

occasionale con 20 strutture in legno, 20 desk in legno,

misura 2 metri per 1 metro cadauno, da realizzarsi in un

periodo dal 10 al 21 maggio 2023, dalle ore 9:00 alle ore

22:00, in piazza del Ferrarese. Anche in questo caso si

tratta di artigianato e basta. Allora, dal 10 al 21 maggio.

Piazza  del  Ferrarese.  Va  bene,  apriamo  la  discussione.

Posso dire una cosa? Io questo ora lo dico onestamente con

un  pizzico  anche  di,  così,  se  nessuno  di  voi,  anche

Consiglieri  del  centrodestra,  si  presentano  alle

associazioni,  alle  aziende  che  vogliono  venire  da  noi,

proponendo  nuovi  luoghi,  facendosi  promotori  del

territorio, è logico che una associazione, un'azienda viene

qui da Bari e sceglie il posto migliore. Come hanno fatto

loro? Hanno cercato di deviare un attimino gli interessi di

Campagna  Amica,  gli  interessi  dell’agrimercato,  in  nuove

piazze quali ad esempio piazza Carabellese, piazza Diaz,

piazza  del  Ferrarese  è  rimasta  però  aprendo  nuove

opportunità. Se nessuno si promuove con queste persone loro

chiederanno sempre quello. Né tantomeno alla fine il nostro

lavoro  di  mediazione  nel  momento  in  cui  ti  arriva
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un'istanza  è  limitato  a  una  discussione  che  dice  per

piacere la prossima volta puoi investire i tuoi soldi, non

i  nostri,  perché  noi  non  diamo  un  centesimo  a  queste

persone, quindi i tuoi soldi per una nuova location? Cioè è

un qualcosa che deve esserci l'impegno da parte di tutti

quanti noi se una piazza a noi non piace. Io non per fare

il  piacione  ma  sono,  cioè  condivido  quello  che  dice  il

Consigliere  Boccasile  quando  lui  parla  di  Japigia,  via

Pitagora,  è  una  via  che  fino  a  qualche  anno  fa  era  il

centro  di  Japigia  per  via  del  mercato  giornaliero.  Ora

sembra  quasi  una  via  dimenticata  ed  è  bello  che  un

Consigliere  continua  a  insistere  nel  voler  portare

un'attività su una via che non vuole far dimenticare, cioè

che alla fine l'abbiamo sfruttata per 50 anni, ora che non

c'è più il mercato diventa quasi una via dimenticata, però

questo Natale, lo posso dire anche in favore di tutti, il

Consigliere  Boccasile  cercava  un'associazione  che  gli

facesse dell'artigianato in via Pitagora. Non c'è riuscito

ma ci ha provato. Quindi se voi ci provate a mettere altre

location che ben vengano, saremmo tutti quanti più felici

se domani invece di approvare un mercatino in piazza del

Ferrarese  lo  approviamo  che  ne  so  in  una  piazza  del

quartiere Libertà o del quartiere di Torre a Mare. Solo

questo, è una mia considerazione che non dobbiamo vederla

come un denigrare una piazza. Quella piazza è appetibile

per tutti, abbiamo la possibilità di sceglierci gli eventi
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che vogliamo, la vogliono tutti, però se non viene nessuno

a proporci qualcosa di meglio o peggio ancora non viene

nessuno con cui poter parlare, discutere, dire fammi una là

ma mi fai anche piazza Risorgimento? Questo fa parte dei

lavori  di  Commissione,  la  Commissione  ha  fatto  questo.

Stavolta lo ha fatto così come abbiamo appena approvato,

siamo andati in due location che fino ad ora non venivano

considerate, in tanti anni non è mai stato fatto nulla in

piazza Diaz o in piazza Carabellese. Questo è un mio sfogo

giusto così, diciamo, per condire per condire il settimo

punto all'ordine del giorno su cui apro il dibattito. C'è

qualcuno che vuole intervenire? Lo sono già Francesco, lo

sono già. Il costo di piazza Ferrarese, ha fatto bene il

Consigliere Ventrella a dire questo, piazza del Ferrarese

rispetto alle altre piazze è una fascia superiore e costa

anche un po' di più. Quindi se l'imprenditore viene e ci

mette anche più soldi vuol dire che ha un ritorno positivo.

Il  nostro  auspicio,  di  noi,  di  chi  verrà  dopo  di  noi,

sperando sempre di esserci sempre noi, è quello di vedere

tutte  le  piazze  con  lo  stesso  entusiasmo  di  piazza  del

Ferrarese. Ci sono interventi al settimo punto all'ordine

del  giorno?  Bene,  se  non  ci  sono  interventi  pongo  in

votazione il settimo punto all'ordine del giorno.
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Direttore

Contrari? Astenuti? Impedovo. Tutti gli altri a favore? Sì.

Allora sono 12 a favore e un astenuto.

Presidente

Ultimo punto all’ordine del giorno, ottavo punto all’ordine

del giorno, “Presa atto proroga termini della concessione

in uso del campo sportivo di rilevanza municipale di Torre

a Mare sito in via Coppa di Bari”. Si tratta di una presa

d’atto dovuta dal fatto che, io però qui chiedo un attimo

l’aiuto del dottor Stasi. Sì, prego Consigliere Ventrella.

Consigliere Ventrella

Francesco  Ventrella,  De  Caro  Sindaco,  sono  le  15:22.

Relativamente a questa proroga, che praticamente altro non

fa che spalmare ulteriormente i termini di quella che era

quella che abbiamo votato noi, in cui c'erano addirittura

all'epoca quando abbiamo riaperto il campo di Torre a Mare,

c'erano  addirittura  cinque  realtà  associative  che  hanno

lavorato… di un altro anno.

Presidente

Ventrella, scusi, purtroppo non ho esposto bene il punto,

poi ti ripasso la parola. Non ho esposto bene perché non

ricordavo  alcune  cose  e  ho  chiesto  al  dottor  Stasi  di

riaggiornarmi un attimino. Allora, questa proroga, questa
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presa  d'atto,  è  legata  al  fatto  che  a  seguito  delle

concessioni  date  per  via  del  Covid  e  del  decreto  mille

proroghe  c'è  stato  uno  slittamento  di  tutte  quelle  che

erano le concessioni date. Quella del campo di Torre a Mare

scade  definitivamente  il  31/12/2024.  Prego  Consigliere

Ventrella.

Consigliere Ventrella

Allora,  fermo  restando  che  chiaramente  non  è,  noi  non

possiamo entrare nel merito in quelli che sono chiaramente

i provvedimenti nazionali, sul campo di Torre a Mare voglio

rendervi edotti circa la situazione attuale che il dottor

Stasi conosce perfettamente, ci siamo già confrontati anche

con la dottoressa Lorusso. Allora, il campo di Torre a Mare

originariamente quando noi l'abbiamo e anche, non noi, la

precedente  consiliatura,  quindi  chi  c'era  li  ringrazio

particolarmente, è stato dato in concessione a ben ripeto

cinque realtà associative, due non lo hanno mai esercitato

questo diritto, altre tre lo hanno esercitato, di queste

tre attualmente due, la Sportiva Torre a Mare e Intesa,

hanno manifestato il proprio disinteresse, attualmente c'è

solamente la Puglia Sport, correggimi se sbaglio Domenico.

Allora, questa realtà associativa, noi, quando ci occupammo

di questa delibera con cui davamo in concessione l'utilizzo

di questo campo ci preoccupammo che la stessa fosse aperta

al fine di evitare che le realtà associative aggiudicatarie
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potessero  chiudersi e  quindi inibire  ad altre  che medio

tempore, quindi durante l'iter della concessione, potessero

intervenire. Questa situazione ad oggi, il dottor Stasi ne

è a conoscenza, io per primo ho fatto anche una richiesta,

ci sono altre realtà associative che cercano di utilizzare

il campo sportivo di Torre a Mare, tra l'altro è un dato di

fatto  dottor  Stasi  se  io  qui  oggi  dico  che  l'attuale

concessionario  è  moroso,  non  dico  nulla  di  sbagliato,

quindi ho chiesto personalmente che venisse verificata e la

diffida è stata predisposta dal Municipio 1, detto questo

vorrei che da questo Consiglio venisse fuori la circostanza

che  noi  dobbiamo  permettere  anche  a  chi  oggi  non  è

aggiudicatario di quel bando, di quell’avviso pubblico, ma

che  svolge  attività  sportiva,  di  cercare,  perché  il

problema è che non riesce, queste associazioni non riescono

a comunicare con il titolare della Puglia Sport per potersi

accordare circa gli orari di utilizzo del campo. Quindi io

in questa sede chiedo e pretendo che non solo l'aspetto

amministrativo del Municipio ma anche il Presidente e la

Commissione  sport,  a  cui  io  ho  fatto  presente  questa

situazione, verifichi innanzitutto la situazione debitoria

perché al paese mio se tu non paghi decadi. Semplice. Visto

che il campo è utilizzato attualmente ancora e parliamo di

una  realtà  associativa  che  fa  scuola  calcio,  quindi

percepisce contributi da parte dei propri associati, chiedo

che venga verificata la sua situazione, la regolarità nei
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pagamenti, in caso contrario si dia il via all'iter che tra

l'altro è stato già attivato da parte di questo Municipio,

perché  in  caso  contrario  si  dà  la  possibilità  anche  ad

altre realtà in caso di decadenza di poter utilizzare una

struttura che ad oggi non mi sembra sia corretto che venga

utilizzata soltanto da una realtà associativa. Detto questo

c'è anche un problema, perché purtroppo il campo sportivo

di Torre a Mare non ha l'omologa per la seconda categoria,

quindi ad oggi siamo chi può svolgere attività lì ed è

anche una cosa bella sono i settori giovanili, perché il

massimo  dell'omologazione  della  federazione  è  la  terza

categoria. Per questo la Sportiva Torre a Mare è andata a

giocare  poi  a  Casamassima  e  ha  manifestato  il  proprio,

quindi io chiedo che venga verificata ulteriormente questa

situazione e in caso di accertamento del mancato pagamento

venga  dichiarata  la  decadenza  da  parte  della  società,

l'unica attualmente ancora utilizzatrice del campo. Grazie.

Presidente

Sì, un attimo. Allora giusto per il Consigliere Ventrella,

per chi non ha ben… giustamente il Consigliere Ventrella

parla come una persona che conosce bene i fatti perché è

molto legato anche alla situazione del campo, da sempre ha

manifestato  un  grosso  interesse.  Ora  cosa  succede?  In

sintesi noi, ma lo abbiamo fatto noi come consiliatura, non

la precedente. No, abbiamo fatto un bando. Noi facciamo già
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come scorsa consiliatura, faccio una piccola storia per chi

non c'era la scorsa volta, il campo di Torre a Mare così

come il campo il campo Mirko Variato di Japigia vengono

concessi a chi ne ha necessità con una formula in cui noi

come  Comune  non  diamo  alcun  tipo  di  contributo

straordinario per la gestione del campo bensì concediamo il

campo  annualmente,  facendo  in  modo  che  gli  oneri  di

gestione del campo rimangono intestati al Comune e invece

le  associazioni  sportive  che  prendono  il  campo  pagano

soltanto  l'utilizzo  utilizzando  il  tariffario  comunale.

Questo  fu  fatto  nella  scorsa  consiliatura  perché  non

riuscivamo a trovare delle persone capaci di poter gestire

al meglio queste strutture che tendevano quindi ad andare

sempre più in decadenza. Con il nuovo Consiglio, noi cioè

quando  ci  siamo  insediati,  questa  procedura  l'abbiamo

lasciata invariata e qualche anno fa, se non ricordo male

prima del Covid, quindi 2019/2020, abbiamo rifatto il bando

assegnando  la  struttura  sportiva  del  caso  specifico  di

Mirko  Variato  e  del  Coppa  di  Bari  a  delle  associazioni

sportive. Il Mirko variato è stato chiuso per lavori e sono

dei  lavori  che  purtroppo  stanno  avendo,  si  stanno

prolungando  nel  tempo,  colgo  l'occasione  anche  per

aggiornare voi tutti e soprattutto la Commissione lavori

pubblici,  si  stanno  prolungando  perché  l’ATI  che  aveva

realizzato, aveva vinto la gara di gestione del campo è

fallita, quindi essendo fallita ha ricostituito una nuova

Covel Group S.r.l. - Potenza  Pagina 26



Municipio  1  Murat,  San  Nicola,  Libertà,  Madonnella,
Japigia, Torre a Mare       seduta consiliare 2 maggio 2023

associazione  temporanea  di  impresa  che  deve  avere  ora

mandato per proseguire i lavori. Però la fortuna sfortuna

vuole  che  il  buon  70  per  cento  dei  lavori  messi  a

disposizione che doveva realizzare sono stati fatti, tant'è

vero che il Comune ha dato altre 75000 euro rispetto al

circa milione di euro già dati per fare delle migliorie e

quindi il campo speriamo bene possa, tra un po' potranno

riprendere  i lavori  e quindi  concluderli nella  fase sia

della sostituzione del manto erboso e della finitura degli

spogliatoi del blocco servizi. Accantoniamo Mirko Variato

quindi  dove  le  associazioni  sportive  che  si  erano

aggiudicate, non ricordo bene i nomi, ora non hanno nulla e

quindi sono in attesa di una nuova struttura, rimane il

campo Coppa di Bari che invece è un campo dove non vi è

l'erba sintetica, terra battuta. Nella nostra consiliatura

furono  assegnate  a  quattro  associazioni  sportive,

Polisportiva Torre a Mare, Puglia Sport, Futura Calcio e

Intesa Calcio. Poi c’erano i ragazzi del baseball. Ora cosa

è successo? Che di queste cinque realtà tutti quanti hanno

ceduto, non hanno più interesse a mantenere la struttura

perché non trovano più la necessità di farlo. Futura Calcio

allena  i  bambini  più  piccoli,  utilizza  strutture  più

piccole,  campi  7  a  7  privati,  il  baseball  è  andato  a

Noicattaro, l'intesa capo Casale e Torre a Mare non può

giocare non solo per la struttura ma per le dimensioni del

campo.  Così  è  rimasta  la  Puglia  Sport.  La  Puglia  Sport
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gestisce  il  campo  da  un  po'  di  tempo.  In  realtà  però

risultano non essere non essere reperibili, però il Comune

di Bari nelle funzioni del Municipio numero 1 ha attivato

la  fase  di  revoca,  tanto  è  vero  che  c'è  stato  già  il

sopralluogo dei vigili urbani i quali vigili urbani hanno

verificato  lo  stato  dei  luoghi.  Ora  è  in  corso

l'istruttoria  di  revoca,  ma  l’istruttoria  di  revoca

comporta anche dover rintracciare queste persone e diciamo

che  il  tutto  è  nelle  mani  della  polizia  locale.  Appena

avremo  aggiornamenti  nel  merito  naturalmente  informeremo

tutti quanti. Cosa succede? Succede che, non c'entra nulla

con  l'ordine  del  giorno,  sto  facendo  una  cronistoria  e

chiedo scusa anche al Direttore che la stiamo annoiando con

questa storia, però purtroppo molti di noi ci siamo fusi

negli  anni,  quindi  ora  cosa  succede,  che  noi  per  poter

rifare il bando e quindi riaffidare nuovamente la struttura

di Torre a Mare e anche le altre che avremo a disposizione,

c'è  anche  il  Bellavista  su  cui  ho  preferito  non  aprire

argomento perché sennò ci vuole un altro Consiglio per il

Bellavista, quindi cosa succede, che noi per poter ridare

alle associazioni dobbiamo aspettare che la concessione si

concluda e che quindi anche la Puglia Sport o cessa per

arrivato  termine 31/12/2024  che è  la proroga  che stiamo

votando  oggi,  oppure  deve  revocare,  deve  consegnare  le

chiavi, o la revoca oppure la riconsegna da parte loro. Noi

oggi stiamo votando un qualcosa che è al di fuori di questa
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mia storia che ho approfittato oggi di questo, visto che

siamo stati anche abbastanza veloci, per potervi aggiornare

sui campi sportivi di calcio del Primo Municipio, stiamo

votando  invece  un  altro  discorso  e  in  funzione  delle

concessioni post Covid e in funzione di quello che è il

decreto  mille  proroghe,  noi  abbiamo  slittato  tutte  le

concessioni  in  essere  del  nostro  Municipio  a  una  nuova

data. Nel caso specifico Coppa di Bari, se ci fossero stati

anche  gli  altri  campi,  la  concessione  termina  il

31/12/2024. Quindi stiamo votando questo, la presa d'atto

di  queste  due  imposizioni  di  legge  più  che  altro.  Il

Consigliere Ventrella ha fatto un discorso…

Consigliere Ventrella

Grazie Presidente. Una sola prestazione, cioè è chiaro e

ovvio che oggi anche un eventuale voto contrario è un voto

meramente politico, perché non possiamo certo andare a dire

e  a  modificare  il  mille  proroghe,  però  ci  tenevo  come

ringrazio anche il Presidente per l’ulteriore precisazione

che la situazione va comunque, come è stata già presa, va

comunque definita. Io auspico e lo ribadisco, a prescindere

dalla proroga o meno, una decadenza, di modo che quella

struttura  possa  essere,  visto  che  sono  irreperibili  i

campioni, passatemi il termine, che la gestiscono e quindi

che possa essere restituita di nuovo al Municipio perché

possa essere gestita dalle realtà che prima la gestivano e
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l'hanno gestita relativamente bene e quindi auspico anche

che l’iter sia veloce di modo da poter permettere prima

dell'inizio  della  stagione  agonistica,  sarà  utopia,  la

possibilità  a  queste  squadre  di  poter  comunicare  alla

federazione che possono giocare o trovare un altro sistema,

perché  sarebbe  un  peccato  che  sì,  noi  andiamo,  viene

prorogata perché il Governo centrale ha detto così ma non

certo poi viene utilizzata. Era questa la mia, era una cosa

diciamo connessa di straforo. Grazie ancora.

Presidente

Prego Consigliere Cassano.

Consigliere Cassano

Cassano, Partito Democratico, 15:37. Solo una domanda. Ma

da  quanto tempo  questa associazione  è irreperibile  ed è

morosa? A febbraio di quest'anno?

Presidente

Metà  febbraio  di  quest’anno.  Però  ora  votiamo  il  punto

all'ordine del giorno.

Consigliere Cassano

Il campo viene utilizzato sempre da questi?
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Presidente

Se siete d'accordo votiamo la proroga, poi se volete ci

fermiamo e discutiamo sull'argomento. Un attimo solo, non

facciamo confusione, perché forse ho sbagliato anche io a

fare tutto questo diciamo cappello per spiegarvi il fatto.

Noi oggi stiamo votando una presa d'atto che è la proroga.

A prescindere da chi ce l'ha e da chi non ce l'ha noi

sappiamo  che  quel  campo  deve  essere  prorogata  la

concessione fino al 2024. Il caso vuole che oggi ce l'ha

questa  associazione,  ce  l'ha  in  essere.  Ora  questa

associazione  è  reperibile,  non  è  reperibile,  non  è  un

problema di carattere diciamo del nostro ordine del giorno,

è un carattere amministrativo e lo stanno già vedendo in

maniera  anche  abbastanza…  dal  Consiglio  passa  la  presa

d'atto. Io ho fatto tutta quella premessa, probabilmente

era anche troppo.

Intervento

Presidente,  è chiaro  quello che  lei dice,  oggi dobbiamo

votare  questa  presa  d'atto,  la  proroga.  Però  siccome

diciamo  la  premessa  è  in  un  certo  qual  modo  collegata,

perché  io  personalmente  se  effettivamente  la  situazione

attuale è questa appena descritta da lei e dal Consigliere

Ventrella sinceramente non me la sento tanto di votare a

favore,  sebbene  trattasi,  anche  per  un  solo  segnale,

messaggio politico.
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Presidente

Sì, ma pur non votando a favore della presa d’atto andrà

comunque  avanti  perché  la  legge  è  legge,  non  è  che  il

Municipio  può  bloccare  una  legge  dello  Stato.  Niente,

dobbiamo votare la presa d’atto.

Intervento

Fare tutta cronistoria magari non aveva senso. Sì, appunto,

non avreste dovuto fare tutta questa cronistoria e tutta

questa premessa, anche perché trovo assurdo che a parte il

fatto che da febbraio ad oggi non è che sia passato così

tanto  tempo,  ma  poi  trovo  assurdo  se  questi  esercitano

un'attività in loco l'irreperibilità io non è che riesca a

vederla. 

Presidente 

Va  bene,  io  dico  di  non  uscire  fuori  dall'argomento.

L'argomento è la presa d’atto, rimaniamo sulla presa d'atto

che è un atto di legge. Se noi oggi non facciamo la presa

d’atto, siamo contrari, risulterà che noi siamo contrari ma

gli uffici continueranno a svolgere le loro attività perché

noi non possiamo decidere in merito al mille proroghe. Ci

sono interventi ancora in merito alla presa d'atto? Bene.

Pongo in votazione il numero 8 all'ordine del giorno.

Covel Group S.r.l. - Potenza  Pagina 32



Municipio  1  Murat,  San  Nicola,  Libertà,  Madonnella,
Japigia, Torre a Mare       seduta consiliare 2 maggio 2023

Direttore

Contrari?  Allora,  Ventrella.  Posso  continuare  o  vuole

sospendere? Allora Fiusco, Ventrella, Valentino. Astenuti?

Allora  astenuti  Gallo,  Impedovo,  Boccasile,  Perna,

Corcelli.  A  favore?  Cassano.  Scusate,  mi  fate  fare  il

conteggio  finale?  Grazie.  Allora,  sono  4  a  favore,  3

contrari e 6 astenuti. La proposta va avanti. Chiudiamo il

Consiglio? Allora, vuol dire l’ora Presidente.

Presidente

Sono le ore 15:40.

Alle  ore  15:40  viene  dichiarata  chiusa  la  seduta  di

Consiglio Municipale del giorno 2 Maggio 2023.
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Municipio 1
Murat – San Nicola – Libertà – 

Madonnella – Japigia – Torre a Mare

Consiglio municipale 

In seduta ordinaria

6 Ottobre 2023

       Svolgimento su audioregistrazione eseguito a cura della

        Covel Group S.r.l.
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Il Direttore procede all’Appello nominale.

Direttore 

Non c’è il numero legale alle 11:30. 

(La seduta viene sospesa e poi ripresa)

Il Direttore procede all’Appello nominale.

Direttore 

Non abbiamo il numero, ci riaggiorniamo a lunedì alle ore

11:00. Grazie a tutti, buona giornata. 
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venga realizzato nel più breve tempo possibile l’ordine del

giorno da noi, da noi, approvato. Grazie. 

Presidente

Il motivo.

Intervento

Presidente, uno dei motivi può essere che ci sono ancora i

commercianti, per rispetto dei commercianti.

Direttore

Per  favore  votiamo  l’immediata  esecutività.  Era  solo

l’ordine del giorno nominale, non lo vuole per le altre

cose.  Contrari?  4.  Astenuti?  Favorevoli?  Allora  passa.

Passiamo al secondo punto. Prego. 

Presidente

Secondo punto all’ordine del giorno, comunicazioni. Ah, no,

approvazione dei verbali, scusatemi. Poni in votazione Anna

per piacere, approvazione dei verbali. Un attimo, stiamo

andando avanti con il Consiglio.

Direttore

Allora, possiamo procedere con la votazione e approvazione

dei verbali.
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Presidente

Sì, nell’approvazione dei verbali è arrivata una nota da

parte del Consigliere Colella, Movimento Cinque Stelle, che

dice  il  sottoscritto  Colella  Gaetano,  capogruppo  del

Movimento Cinque Stelle, chiede di porre in approvazione il

verbale  della  seduta  consiliare  del  2  maggio  2023

separatamente  dai verbali  delle sedute  le cui  date sono

indicate  nel  punto  1  all’ordine  del  giorno.  Vuole

commentarlo?  Se  è  necessario,  altrimenti  penso  che  non

eccepisce  nessuno.  A  qualcuno  interessa  sapere  qualcosa?

Allora  li  votiamo  separati.  Quindi  approvazione  dei

verbali.  Abbiamo  i  verbali  che  stiamo  approvando  quali

sono? Poniamo in votazione Direttrice tutti, ad eccezione

del verbale del 2 maggio 2023.

Direttore

Contrari? Astenuti? Favorevoli? Approvato.

Presidente

Ora poniamo in votazione il verbale del 2 maggio 2023.

Direttore

Contrari? Astenuti? Favorevoli? Passato.
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Presidente

Questo diventa il terzo perché c’è stata l’anticipazione.

Terzo  punto  all’ordine  del  giorno,  comunicazioni.  Prego

Consigliere Corcelli.

Consigliere Corcelli

Consigliere  Corcelli,  Partito  Democratico,  ore  13:07.  La

comunicazione  è  per  il  Presidente  Leonetti,  quindi  se

gentilmente  può  prestarmi  un  po’  di  attenzione.  Grazie

Presidente. Presidente Leonetti, nel mese di novembre 2022

in Municipio ci siamo incontrati per ben due volte in due

Commissioni,  una  ordinaria  e  una  speciale,  argomento

discusso chiusura sperimentale di via Manzoni. Ci chiese

prima di incontrarci in Commissione congiunta di proporre

qualche suggerimento e noi ci facemmo trovare assolutamente

preparati,  proponendone  diversi,  ma  inerenti  chiaramente

alla  chiusura  sperimentale  di  soli  tre  isolati.  Si

ricorderà benissimo che le chiesi di farsi portavoce con il

Sindaco  per  organizzare  in  Municipio  degli  incontri  con

residenti  e  commercianti  per  illustrare  realmente  quali

fossero le idee progettuali da parte dell’Amministrazione

per il rilancio reale di via Manzoni. Presidente, lei dopo

questo  incontro  non  è  più  tornato  sull’argomento.  A

distanza di diversi giorni le chiesi se avesse informato il

Sindaco della mia proposta per incontrare i commercianti e
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Il presente verbale viene sottoscritto nei modi di legge: 

 

IL PRESIDENTE 

F.to Lorenzo Leonetti 

 IL DIRIGENTE 

F.to Anna Valla 

 

_______________________________________________________________________________ 

 

Si certifica che la presente deliberazione è stata pubblicata all'Albo Pretorio on line del Comune dal 

26/10/2023 e vi rimarrà per 15 giorni consecutivi. 

 

 

 

Bari, 26/10/2023 

 Il Segretario verbalizzante 

Isabella Loconte 

 

_______________________________________________________________________________ 

 

                                                 CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE 

 

Su relazione dell'incaricato si certifica che la presente delibera è stata pubblicata all'Albo Pretorio 

on line del Comune di Bari dal 26/10/2023 al 09/11/2023. 

 

          L'incaricato 

 

Bari,  
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pubblicazione di cui all'art. 134 TUEL. 
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